



A10

el diario austral

Temuco

Domingo 3 de diciembre de 1989

-175287-

Teatro 85 estrena hoy obra infantil "Resultado de este esfuerzo lo determinarán los propios niños"

"No ha existido tal recepción en nuestras actividades, sino que falta de espacio físico en donde realizar nuestros ensayos", afirmó la directora de la Compañía de Teatro 85, Carmen Gloria Méndez, refiriéndose al sacrificado montaje de la obra "La pandilla del arcoíris" del dramaturgo nacional Jorge Díaz, cuyo estreno tendrá lugar a las 11.30 horas de hoy, en el aula magna de la Ufro, ubicada en Prat 332.

"Resulta inconcebible —reiteró— que tanto esfuerzo tenga que limitarse a nada más que una función, precisamente porque no tenemos un lugar en donde continuar realizando las presentaciones".

Luego indicó que sólo espera el apoyo de empresas que soliciten esta obra para ser entregadas a los hijos de los funcionarios, "como un regalo espiritual y que a los niños les perdurará por siempre, ya que la obra es estrictamente ecologista, pues enseña y educa con un lenguaje simple y directo, de fácil comprensión, para que aprendamos a cuidar lo natural que nos rodea".

PENSADA EN LOS NIÑOS

Tal como lo señalara la directora y actriz, la obra está pensada en los niños, para enseñarles hábitos de limpieza y respeto, aunque también se extendió la

invitación a los padres para asistir a esta única función, quienes tienen la mayor responsabilidad en cuanto a hacer conciencia en sus hijos acerca de los graves problemas ecológicos actuales.

La compañía está integrada por Jessy Barnett (Chusquillo), Jaime Herrera (el profesor Empollón), Luis Pérez (Majareta), Norma Quezada (la abuelita Aniceta) y Luis Figueiroa (don Hoilin).

COSTO INICIAL ALTO

"Al principio —contó Carmen Gloria Méndez— nuestro proyecto tenía un costo mucho más alto, y nos fuimos bajando...bajando...bajando, hasta que nos tiramos solos, después de golpear, al parecer, las puertas menos indicadas. Pero no faltaron las personas que nos ayudaron para salir finalmente con esto".

El elenco inició sus ensayos en la sede de Deportes Temuco. "Ahí avanzamos bastante, después nos pidieron y quedamos nuevamente sin un lugar, hasta que se nos ofreció la sala del Instituto Nacional de Idiomas, cuyos directivos creyeron en nosotros. Otro de los apoyos incondicionales lo obtuvimos también de parte de la Sociedad Amigos del Arte y por último de AFP Sum-



"Mucho apoyo incondicional permitió montar la obra", aseguró Carmen Gloria Méndez.

ma, la que nos aportó los elementos necesarios para la escenografía".

ARREGLO MUSICAL

El montaje incluye la música compuesta por Nicolás Menich, cuyos

arreglos estuvieron a cargo del músico local Cristián López, y Patricio Leiva en la parte sonido y grabación. Por su parte, Elizabeth Brand, tuvo la responsabilidad del diseño del logo de "la pandilla".

"Finalmente, el resultado de este esfuerzo lo determinarán los propios niños. Ellos nos pondrán la nota pues son los críticos más agudos" puntualizó finalmente Carmen Gloria.

El valor de las entradas para esta única función de "La pandilla del arcoíris" será de 200 pesos niños y 300 pesos para los padres, reiterándose que sólo el apoyo de la comunidad, permitirá continuar elevando el nivel del teatro regional, obviando sacrificios y esfuerzos que ello produce.

"Resultado de este esfuerzo lo determinarán los propios niños" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Resultado de este esfuerzo lo determinarán los propios niños" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile